

“いっしょに がんばる” 神原っ子 ～一人一人のよさが輝く学校～



つぼみ桜

神原小学校だより
令和7年度 12月号



交流が深まった「神小ふれあいまつり」



12月を迎え、2学期もいよいよまとめの時期となりました。学習面・生活面の成長が随所に見られ、子どもたちの頑張りに頼もしさを感じています。今学期を充実した形で締めくくれるよう、学校全体で支えていきたいと思います。

さて、先月15日、土曜参観日の後に「神小ふれあいまつり」が行われました。これは、児童・保護者・地域・教職員の交流を深めることを目的に毎年行われている、本校の特色あるイベントです。今年もゲームやニュースポーツ、昔の遊び、遊休品バザーに食料品販売と、盛りだくさんのコーナーが開かれ、大変な賑わいでした。

他校でもこのようなイベントはありますが、大きな違いが、PTAと学校に加えて地域団体が運営に加わっておられることです。保護者と地域の皆さん、「子どもたちのために」という共通の目的に向かって手を取り合い、力を注いでくださっていることが、何より素晴らしいことだと感じています。

また、このふれあいまつりには、たくさんの6年生の児童がボランティアとして、運営の手伝いをしてくれています。「ありがとうございます。」「頑張っているね。」と声をかけていただくことで、一人一人の子が人の役に立つことの喜びを感じてくれたことだと思います。

様々な面でご支援をいただいたり、反対に人のために貢献したりすることで、子どもたちは「ふるさと神原」を好きになり、心の中に「よりよい神原」を創っていくこうとする気持ち、「かみはら PRIDE」が醸成されていくものと思います。ご尽力いただきましたPTA専門部の皆様、地域団体の皆様、本当にありがとうございました。

校長 大中 正浩



神原文化祭ボランティア

先月の8日（土）、9日（日）には神原地区の文化祭が行われ、26名の児童がボランティア活動に参加しました。子どもたちは、飲食テーブルの清掃やごみのポイ捨て防止の呼びかけ、出店のお手伝いなどを交代で行い、中学生や高校生とともに、地域の行事を支えていました。

また、会場には各学年の絵画や習字などが飾られ、文化祭を盛り上げていました。ボランティアに参加してくれた子どもたち、このような貴重な機会を与えていただいた地域の皆様、大変ありがとうございました。



3年生 環境学習

3年生が東岐波の海岸で、清掃活動やマイクロプラスチックの調査をしました。帰校後は、学習をもとに自分たちが環境を守るためにできることを考えました。



4年生 子ども夢教室

4年生が、AMZモダンダンスの皆さんにダンスを教えていただきました。体を動かすことの心地よさと友達と力を合わせて表現する楽しさを味わっていました。



神小HPは、
こちらから。

